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《关于宁等三分，不抢一秒的作文》【第一篇】

宁等三分，不抢一秒

交通事故时时刻刻都会发生，它就像颗威力十足的炸弹，一时大意，这颗埋伏在我们生活中的炸
弹就会爆炸，炸得家庭破碎，炸得人心悲苦。所以我们要遵守交通规则。

记得有一次，我在上学的路上，看到一位20多岁的青年男子骑着一辆自行车，由于赶时间，他看
到十字路口的红灯亮时，竟不顾生命危险，以飞快的速度向前驶去。这时，有一辆从左往右行驶
的大卡车，向他驶来，说时迟，那时快，当司机看到他时，急刹车，但是已经来不及了，大卡车
已经撞上了青年男子，把青年男子被大卡车连人带车撞飞到10多米外。那位青年男子由于失血过
多，当场死亡。当我亲眼目睹了一条年轻生命的消失。我心里想，这责任在于谁呢？这显然是那
位青年的责任，要是他不闯红灯，要是他不违反交通规则⋯⋯，真可谓是宁等三分，不抢一秒啊
。

交通事故是那么可怕啊，一刹那间，就夺走了人的生命。现在道路上的车辆越来越多，马路越来
越拥挤，同时交通事故也越来越多，每年，有多少的生命被夺走，有多少个家庭被破坏，有多少
人要失去亲人了。如果我们每个人心中都有交通规则，每个人都能自觉遵守交通规则。我相信种
种事故就不会再发生了，也就不会再出现上面那悲惨的一幕了。

生命只有一次，让我们珍惜它吧！让交通法规在我们心中生根吧！让我们牢牢记住：遵守交规，
就是珍爱生命！

指导教师：聂永凡
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不知哪个清晨，一朵蔷薇挂着露珠娇艳盛开，朝阳下的空气萦绕着若有若无的沁香。也许，那朵
蔷薇只是盛开在一条潮湿的胡同里，蛇蝎纵横，蚁鼠穿行。也许，根本就没有人在意她，那些人
，只顾陶醉在了阳光里。蔷薇说，我开放了，那一瞬间，就像太阳初升金光闪耀那么美好，我怀
着热情，我爱这个宁静的早晨！

每一天，都有一朵蔷薇圣洁地开放，每一个清晨，都美好地令我愉悦。

巨人有他宽厚的肩膀，伟人有他崇高的精神，可如果宁静的蔷薇能创造出美丽，那么平凡，也拥
有宁静的力量。平凡的人需要宁静的力量，就像清风拂过大地，能唤醒沉睡的生命。既然平凡，
就要守住那份宁静，一点点的增加，一毫毫的积累，和那蔷薇一样在某一时刻绽放。平凡的人不
甘平庸，我选择黑夜，像蜡烛一样，从顶燃到底，一直都是光明的，我要用自己凝聚的力量，光
明绝望的夜。

航天之路的艰辛我想象不到，可每一次的感动都铭记在心，每每想起，心里总荡起一阵阵涟漪。
此时，我们的出舱活动即将展开，所有华夏儿女都在翘首以盼，我们绝不能辜负祖国和人民赋予
的神圣使命。生死不在我们的考虑范畴，只有完成任务才是最重要的。即使我们回不去，也要让
五星红旗在太空留下永远的瞬间。那一刻，我们为伟大的祖国感到无比自豪、无比骄傲。航天英
雄的肺腑之言，哪是什么巨人伟人的话所比得上的，心里的感动是最实在的。很多人觉得他们很
伟大，站在一个令我们昂首仰望的高度上。不！他们都是凡人，平凡的人，他们就站在我们中间
，是全中国爱国青年中的一部分。他们心里怀着梦想，在宁静平凡中完成了巨人的事业。他们不
是英雄，他们是一名合格的中国人，他们爱祖国，祖国以他们为豪！

平凡不是平庸，谁也不必以平凡自谦，平凡是一种美德，太多的华丽只是虚假的大外壳，阳光下
的小小影子暴露了浮夸的心。万众瞩目成为焦点是谁都羡慕的事，而我真正钦佩的，是那些成为
焦点之后依然能保持平凡的人，简简单单，又充满活力和希望的生活，清清爽爽，又充满生机的
世界，没有人会去拒绝。

每个清晨，那朵蔷薇依旧一朵一朵地盛开，有时会有蜜蜂，有时会有和我一样惊艳于她的美的人
，蔷薇大方地展现自己的美丽，散发自己的沁香。朝阳露出地面投下万道金光，蔷薇挺直了胸膛
，她要在这金色的早晨，活出生命腾飞的姿态。

那朵宁静开发的蔷薇，是我最喜欢的花，也请你带着愉悦的眼光去欣赏她，她的努力，需要你来
肯定！

浙江丽水莲都区浙江省丽水中学初三:逆符号

《关于宁停三分，不抢一秒的作文》【第三篇】

宁停三分，不抢一秒

在道路交通事业飞黄腾达的今天，曾经叹而观止，而今天却不值得一提的私家车，电动车已成为
了主宰这整个交通道路的工具。然而，在这些表面华丽的背后，隐藏着多少交通隐患啊？
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曾经看到这样一则公益广告：爸爸，红灯亮着，为什么这些人还在行驶呢？这些都是坏毛病，得
慢慢改。可是，连我们小朋友都知道红灯停，绿灯行难道你们不知道吗？这时，会有一句响亮的
旁白：为了言传身教，请注意交通安全！这广告也许说不上经典，谈不上特殊，可就是这么普通
的一句话，有几个人放在心上？又有几个人注意到交通安全的重要呢？赶时间，往往是出现事故
的主要原因之一。有人为了争时间，拼命地向前冲，当黄灯在眨眼时，人已在马路中央了，真是
进退两难！事故就这样无情的发生了。所谓能等三分，不急一秒也有人缺乏耐心或因为急事，看
周围没有人就放心地前行，有谁能料到事故会不会发生呢？人的生命只有一次，有什么比生命还
重要的呢？何必要拿生命做赌注呢？还有酒后驾车，不系安全带也是发生事故的原因。

经常和马路，交通打交道的朋友们，注意脚下，珍惜好自己的生命！路上匆匆，安全是最重要的
，要把握生命的美好，安全驾驶。
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